

Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 1, 2023 - 08:29



Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Surade, 1 Desember 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, anggota Polsek Surade, Koramil 062214/Surade, dan Sat Pol PP Kec. Surade Kab. Sukabumi menyelenggarakan Patroli Gabungan 3 PILAR pada

Jumat malam ini.

Patroli yang dilaksanakan sejak pukul 01.00 WIB hingga selesai ini melibatkan sejumlah petugas dari ketiga lembaga tersebut. Aipda B. Silalahi P.B., Bripda Billy H.H., dan Bripda Rekhzy Rafael Lomboan dari Polsek Surade bergabung dengan Serda Agus Purwanto dari Koramil 062214/Surade dan Solih dari Sat Pol PP Kec. Surade.

Wilayah yang menjadi fokus patroli mencakup beberapa lokasi strategis, antara lain:

1. **Bunderan Surade (C3):** Tim patroli mengamati daerah rawan kejahatan di sekitar Bunderan Surade, memastikan keamanan optimal di titik tersebut.
2. **Daerah Rawan Kriminalitas dan Kerumunan:** Patroli dilakukan di wilayah-wilayah yang dikenal sebagai pusat kegiatan kriminalitas dan kerumunan, dengan tujuan mencegah potensi tindak kejahatan.
3. **Perbankan, Pertokoan, SPBU, dan Pemukiman Penduduk:** Keamanan di sekitar institusi keuangan, pusat perbelanjaan, stasiun pengisian bahan bakar, dan pemukiman penduduk menjadi prioritas untuk menjaga stabilitas ekonomi dan keamanan sosial.
4. **Jalur Menuju Objek Wisata:** Patroli diarahkan ke jalur-jalur dan jalan yang menuju objek wisata untuk memastikan keamanan wisatawan dan mencegah potensi gangguan keamanan.
5. **Cek dan Kontrol Satkamling (Pos Ronda):** Tim patroli turut melakukan pengecekan dan pengawasan terhadap pos ronda Satkamling guna memastikan pos-pos tersebut berjalan efektif.

Selama kegiatan berlangsung, Komandan Patroli, Kapolsek Surade AKP Asep Sundana SH, MM., menyampaikan bahwa situasi di lapangan berjalan dalam keadaan aman dan kondusif. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti nyata komitmen 3 PILAR dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Surade Polres Sukabumi.

Kegiatan Patroli Gabungan ini merupakan bentuk sinergi dan kolaborasi yang efektif antara Polri, TNI, dan Sat Pol PP dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Diharapkan, langkah preventif ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Surade serta mencegah potensi tindak kriminalitas di wilayah tersebut.